



UNA ECONOMÍA DESDE LAS PERIFERIAS

El papa propuso pensar una economía desde los descartados y las periferias. Advirtió sobre la apatía y la falta de espíritu, incluso de los problemas del suicidio juvenil. También planteó la necesidad de trabajo digno, la importancia de involucrarse y comprometerse, de no ser indiferentes y de ralentizar el impacto del paradigma tecnocrático. **Página 18**

LA ENTREVISTA

Carlos Moreira, Intendente de Colonia

“El gran veneno que tuvo la sociedad uruguaya fue el avance del narcotráfico”

Páginas 16 y 17

POLÍTICA

Domenech rechazó injerencia de Comité de ONU y se retiró de sala

Página 3

Herbert Pintos, subdirector nacional de Empleo

“La Ley de Promoción de Empleo no está siendo utilizada en su máxima expresión”

Página 4

Presentaron lineamientos del nuevo plan educativo que se aplicará en 2023

Página 5

Jorge Alvear, diputado del PC

“Con la ley de eutanasia estamos matando al más pobre”

Página 6

ACTUALIDAD

Preocupa la inseguridad y las personas en la calle del centro de Montevideo

Página 8

ECONOMÍA

Francisco Rosas:

“La producción sobre campo natural se destaca por la radicación en el interior y la capacidad de generar empleo de calidad en el medio rural”

Páginas 11 y 32

RURALES

Comienza Expo Salto con muy buen nivel de animales

Página 22

Asociate a la nueva generación de emergencia móvil.



ESPAÑOLA MOVIL
MUCHO MAS QUE UNA EMERGENCIA

ASOCIATE  1920-1234